

Democracia: la madre de todos los problemas sociales

Emilio Nahín Rojas Madero y Fredy Leyva Irra

Viernes 10 de junio de 2016, puesto en línea por colaborador@s-extern@s

“Y respondiendo Jesús, les dijo: Dad a César lo que es de César, y a Dios lo que es de Dios. Y se maravillaron de él.” -Marcos 12:17-

“El analfabeto político es tan burro que se enorgullece e hincha el pecho diciendo que odia la política. No sabe el muy imbécil, que de su ignorancia política nace la prostituta, el menor abandonado, el asaltante y el peor de los bandidos que es el político corrupto y el lacayo de las empresas nacionales y multinacionales.” -Bertolt Bercht-

¿Qué tienen en común la impunidad, corrupción, influyentísimo, narcotráfico, abuso de poder, secuestros, cuotas, violencia, inseguridad, enriquecimiento ilícito, fraude, extorción y otras depravaciones? Que todas emanan de la DEMOCRACIA. Al pueblo le han hecho creer que todos estos males son aislados; pero son hijos de la Democracia. Y mientras la democracia de un país este podrida, estos preceptos mencionados siempre serán paridos en esos países. Sólo cuando la democracia es sana (Irlanda), en el país sólo se produce paz y prosperidad. Pues los pueblos son responsables de acudir a las urnas, defender el voto, no comercializarlo y castigar a quienes gobernaron mal en las urnas. En estos países los pueblos exigen y luchan por instituciones más sanas y transparentes. Los pueblos se dan tiempo para decidir y proponer a sus gobernantes. En cambio; en los países cobardes, donde la responsabilidad se la dejan a un sólo individuo, sin vigilancia, ni exigencia; solo muerte, corrupción y pobreza reciben sus gobernados.

Hace meses los compañeros de HispanTv; querían saber nuestra opinión con respecto a los resultados electorales en España; donde los candidatos ciudadanos y del PODEMOS; derrotaron a Mariano Rajoy en el congreso. Al parecer la televisora afirmaba que la aparición de nuevas ofertas electorales fue la causa de que el pueblo Español por fin abandonara sus sillones y camas futboleras, salieran de su apatía y se dirigiera a las urnas a votar; pero no es así. España no abandonó la apatía y el abstencionismo por estas nuevas propuestas electorales; sino porque en el 2015; Mariano Rajoy condeno a toda España a una crisis económica; provocando que muchos españoles, niños, jóvenes, adultos y ancianos; salieran a las calles a buscar comida dentro de los contenedores de basura. Fue la gran lucha de los “indignado” españoles en las urnas; la que fue el mayor acto de protesta en contra de Mariano Rajoy y la realeza española. El hambre colectiva fue la que movió a España; y al parecer la misma dosis requieren todos los pueblos del mundo para que se hagan responsables de autogobernar sus países.

Los efectos de la mala democracia en México

En México; doctrinas como -“¡Para qué voto si todos son iguales...! ¡Pero si ya sabemos quién va a ganar...! ¡Es mejor no ir a votar para demostrarle a la clase política nuestra indignación...!”-. Y muchas otras frases tan famosas, que han pervertido la mente de los mexicanos, ideas que les han permitido a los caciques el seguir encumbrados en el poder. Pues a diferencia de las leyes árabes en donde solo eres gobierno cuando cuentas con la mitad más uno de la población total electoral; en México con el simple hecho de que en la urna haya un voto, es suficiente para que seas un “ganador” sin legitimidad. Por lo que la estrategia principal de la clase política; es evitar a como dé lugar que el electorado acuda a las urnas; amenazándolo con ataques durante el día de la celebración electoral (narcoterrorismo). La otra estrategia es hacerle creer al electorado que todos los partidos políticos traen millones de pesos para hacer campaña (comprar voto). Por lo que éstos al ver a un candidato; sólo se le acercan para ofertarle su voto a cambio de dinero.

Sin embargo lo que no saben los mexicanos es que las grandes millonadas publicadas en los periódicos; sólo hablan de cantidades netas, pero no del desglose de estas cifras. Por lo que los candidatos propuestos por partidos pequeños; siempre tienen un risorio presupuesto de hasta \$13 mil pesos (Alcaldía de Tixtla, Gro.); \$30 mil pesos (Coyuca De Benítez) y \$50 mil pesos (Acapulco de Juárez); para todos los 45 días de campaña. Cifra que un Secretario de Gobierno se gasta en una sola comida con sus 30 invitados. Y si se usara como el pueblo lo exige; solo alcanzaría para comprar 250 votos de a \$200.00 pesos c/u. Por lo que las preguntas son: ¿Se le puede ganar al PRI que cuenta con un presupuesto de hasta \$500,000.00 pesos? A esto ¿Se le puede llamar equidad electoral? El pueblo mexicano al ver que son candidatos de partido; en sus pequeños cerebro creen que todos ellos, sin importar el partido que los promueve, traen millones de pesos. Y exigen que los candidatos les compren el voto. Eso ha obligado a muchos de los candidatos de partidos pequeños (y no tan pequeños) a negociar con narcotraficantes para que financien sus campañas y es así como el pueblo lleva al Narco al poder.

Hace algunos meses; Lorenzo Córdova Vianello, el presidente concejero del Instituto Nacional de Espionaje mejor conocido como Instituto Nacional Electoral (INE). “Auguró” que el 2018 será el proceso electoral más radical y sangriento en la historia de México. Haciéndonos recordar a Barack Obama; cuando “advierde” de un ataque nuclear inminente. Pues estos tipos de declaraciones jamás son una “advertencia” sino una “amenaza” de parte de quien da estas alertas. Igualito lo advirtió el concejero presidente del INE; pero fue sólo hasta ahora que se tuvieron los elementos y las razones por las que Lorenzo Córdoba hizo esta “amenaza” anticipada a todas las bases políticas y militantes de los partidos políticos. Pues una de las nuevas disposiciones del órgano de inteligencia electoral que preside; es la de obligar a todos los partidos políticos a entregarle los datos y documentos confidenciales, así como currículos, de toda la estructura nacional, estatal y municipal de los partidos; bajo el argumento de la: TRANSPARENCIA.

O nuestros representantes de partidos son incautos o muy inocentes como para no saber que el INE es un órgano al servicio el PRI. Si esto lo saben todos los mexicanos ¿Por qué las dirigencias de los partidos políticos NO? Ellos deberían de velar por la seguridad de su militancia y de sus líderes políticos. Pues esta documentación que hoy el INE le exige a los partidos, será empleada en el proceso electoral del 2018 para que el PRI tenga bien localizada la estructura de los partidos adversarios. Y poder anular sus estructuras mediante multas institucionales, sanciones administrativas, impedimentos electorales, compra de los comités estatales o municipales y en el peor de los casos, asesinar a los dirigentes que no se corrompan; bajo el pretexto de que fueron víctimas del Crimen Organizado. Lorenzo Córdova Vianello puede pretender entregarle la documentación de los líderes políticos a la Delincuencia Organizada que opera al servicio del gobierno federal; para hacer ganar al PRI en el 2018. Pues sabe que ese proceso electoral no será fácil para el PRI y en la guerra por el poder; todo se vale.

Más les valdría a todos los dirigentes de partidos (municipales y estatales), no continuar viviendo en los domicilios que colocaron en esta documentación enviada al INE; pues hasta sus familias corren peligro.

Artimañas del INE para anular el triunfo de candidatos en elección 2016

Para poder descalificar a los contendientes de IZQUIERDA en éste reciente proceso electoral (2016); el INE, en pleno proceso electoral, se dio el gusto de aprobar de manera improvisada algunas reglamentaciones secundarias para la comprobación de gastos de los candidatos. Exigiendo que las facturas contengan algunos requisitos como:

TIPO DE PROCESO: ORDINARIO

TIPO DE COMITÉ: COMITÉ EJECUTIVO ESTATAL

ENTIDAD FEDERATIVA: GUERRERO (EJEMPLO)

ID CONTABILIDAD: 175

Y que de lo contrario; toda factura que no los tenga, no tendrá valides jurídica. Por lo que al recibir el reclamo de algunos partidos; quienes alegaban que la modificación de facturas solo es responsabilidad de

los proveedores, el INE alegó que la AUTONOMÍA con la que cuenta; le permite establecer lo que él desee. Sin embargo para los intelectuales del derecho; la Autonomía termina donde pisoteas las facultades de otra institución. Y el INE está violentando la autonomía y las facultades del: SAT. Exigiéndole tontamente a los Partidos Políticos que modifiquen las facturas. Que solo el proveedor y el SAT tienen derecho a modificar.

Pues es el SAT el único que otorga los códigos y claves de validas de una factura y no el INE. Por lo que el INE no cuenta con la capacidad para invalidar una factura. El INE debería someterse a las facultades del SAT y en otro caso; cualquier agregado que desee el INE; debe solicitárselo al SAT y no a los partidos políticos; como lo está exigiendo arbitrariamente en éste momento. Esta iniciativa al vapor solo demuestra que el INE; es un órgano podrido de la DEMOCRACIA mexicana; pues con ésta estrategia anulará el triunfo de esos candidatos que no hayan comprobado sus facturas como éste órgano se los está exigiendo; dándole el triunfo a los candidatos del PRI. El INE no es un juez imparcial, el INE a secuestrado a la DEMOCRACIA, la ha hecho su rehén; bajo los discursos de AUTONOMÍA y TRANSPARENCIA. Y con ella pretende imponerle al pueblo de México los narcogobiernos que hasta hoy nos siguen pisoteando.

Otra artimaña del INE rumbo al 2018

Como el PRI; traicionó a la Burguesía Obrera (Magisterio, Petroleros, Electricistas); con las contra reformas estructurales, ello encauso a que su nivel de popularidad descendiera hasta el 15% a nivel nacional. Ahora bien ¿Cómo asegurar el 35% que se requiere para ganar la silla presidencial del 2018? La reforma a los derechos homosexuales, la ley de flexibilidad sobre el uso de drogas, la ley de equidad política de género o la apertura al voto en el extranjero; así como la compra del voto, el narcoterrorismo electoral y la campaña de abstencionismo o anulación de voto, son solo algunas de las estrategias temporales que volverán a ser parte de nuestra ya clásica obra teatral: Elecciones México. Sólo que ahora; le van a agregar hasta 15 candidatos seudo “independientes” para diluir el voto popular y ajustarse a ese efímero 15% con que actualmente cuenta el PRI. Hoy la Democracia Institucional se ha convertido en un arma para la clase política mexicana; pues la ha usado para eternizarse en el poder y seguir viviendo de la explotación y empobrecimiento del pueblo. Un pueblo que no quiere hacerse responsable de su Democracia Ciudadana.

De la impunidad del Instituto Nacional Electoral

Cuando se le cuestionó a los concejeros electorales y delegados del Instituto Nacional Electoral; sobre la razón por la cual no comprueban sus gastos en un término de 72 horas como lo hacen los partidos políticos, los concejeros del INE declararon que la culpa es del congreso por dotarlos de autonomía y que por lo tanto ellos tienen hasta un año para presentar dicha comprobación. El año de impunidad con que cuentan los concejeros del INE; les permite falsificar sus gastos particulares; dejándose a la luz pública un posible conflicto de interés. Si Carmen Aristegui hiciera una investigación sobre las propiedades de los concejeros electorales y de Lorenzo Córdova Vianello, probablemente nos encontremos con otras “Casas Blancas”. En México nadie debe cometer delitos amparándose en la AUTONOMÍA, la transparencia debe ser obligación de todos los órganos y ciudadanos que reciben recursos del erario público y si el INE establece una norma para los partidos, también debe someterse a ella; por percibir de dichos dineros. Pues no se puede pedir lo que no se da. Ante ello; urge que el congreso de San Lázaro y el Senado de la Republica se conviertan en las figuras auditoras de los gastos del Instituto Nacional Electoral; es necesario acabar con la impunidad de este instituto.

¿Y la indignación en México?

México es un país de gente insensible al dolor ajeno (Tlatláya, Ayotzinapa, Chiapas, Michoacán, etc.); solo cuando les pasa en carne propia se preocupan (Javier Sicilia: Bienvenido al Infierno) y comprenden que México vive en decadencia. Pero mientras los mexicanos no sufran como el pueblo español en manos de Mariano Rajoy en 2015; México seguirá quedándose en casa, viendo futbol, absteniéndose, anulando su voto o prostituyéndose por narcodinero; a cambio del voto. Mientras México siga ejerciendo una mala

DEMOCRACIA; seguirá viviendo en la pobreza, la marginación, la desigualdad, la corrupción, el abandono y desatención social. Seguirá careciendo de empleo, salud, educación, seguridad; y padeciendo de pobreza y otras miserias, por lo que está condenado al exterminio por su IRRESPONSABILIDAD POLÍTICA. Pues el pueblo mexicano tristemente sigue esperando a un Salvador, un Mesías, un Elegido, un Pancho Villa o un Emiliano Zapata; cuando ya tuvieron a Mireles, Néstora e Hipólito y no los defendieron; permitieron que los militares les arrestaran y encarcelaran. Pero la democracia no se trata de caudillos; sino de la participación del pueblo; solo entonces triunfará el movimiento de los indignados.

Narco y democracia

Durante el proceso electoral del 2015; el INE le arrebató triunfos electorales al PAN, para adjudicárselos al PRI, esta acción le permitió al PRD y sus Narcotraficantes, el visitar las instalaciones de los Institutos de Participación Ciudadana Electoral en algunos de los Estados que se encontraban en la competencia electoral, por lo que a estas instituciones no les quedó otra que recular en su intento por imponer al PRI en esos municipios y cedérselos a los narcocandidatos del PRD. Esta acción fue contemplada por muchos otros candidatos de diferentes partidos políticos y como ya es costumbre; si la estrategia funciona, se volverá a ejecutar. Por lo que Lorenzo Córdoba efectivamente tiene razón; al decir que en el 2018 va a derramarse mucha sangre en México, pero no solo será la de líderes políticos y candidatos contrarios al PRI-PAN-PRD, sino también de delegados, presidentes y representantes del INE o de los IEPC's en todo el país por ser personalidades parciales en el proceso electoral.

Religión y democracia

Algunas religiones invitan a sus feligreses a no participación en la elecciones alegando que se trata de adoración a los falsos ídolos; es una tristeza que la lectura teológica sea mal interpretada, cuando el propio Jesucristo dejó en claro que las cosas de la tierra deben ser del César y que las cosas del Espíritu son de Dios. Dejando instituido que todos los seres humanos deben de participar de la vida pública no solo pagando impuestos; sino estando al tanto de saber en qué se los gasta el César y demandárselo cuando este malverse dichos fondos. Y si es posible hasta castigarlo en las urnas; para derrocarlo del poder, por sus abusos. Jesucristo jamás se opuso a la DEMOCRACIA; son los que nos leen e interpretan las sagradas escrituras; quienes han tergiversado los mandamientos de Dios. -“Dar a la Materia lo que es de la Materia y al Espíritu lo que es del Espíritu”-.

@NahinRojas80

Más Fuentes Referentes:

<http://revistalema.blogspot.com/2016/03/evangelio-marxista-la-corruptocracia-y.html>

<http://revistalema.blogspot.com/2014/12/narcocrimenes-de-estado-preludio-de-una.html>

Emilio Nahín Rojas Madero es autor Del Libro “Catarsis Del Corazón” Génesis: La Última Oportunidad (Versión Digital e Impresa Mx: <https://t.co/dUuxulAXX3> / EUA: <https://t.co/Ynaqsr9dn2> / Es: <https://t.co/3ZkWciTNOh>); Coordinador Municipal En Coyuca De Benítez, Ejecutivo Estatal Y Comunicador Social Del PT Guerrero; Miembro De La (ALP) Agencia Latinoamericana De Prensa (Colombia); Analista Político - Social, Nacional (México) E Internacional; Columnista En Agencia “Barómetro Internacional” (Venezuela); Recientemente Columnista en HispanTv. A publicado Más De 1000 Publicaciones En 28 Países De Habla Hispana, Incluyendo EEUU.

Fredy Leyva Irra es coordinador Municipal en Tecpan de Galeana y Ejecutivo Estatal Del PT Guerrero; Funcionario Público Del H. Ayuntamiento de Acapulco De Juárez.